

Stadt Hitzacker (Elbe)

Beschlussvorlage (öffentlich) (14/688/2012)	
Datum:	Dannenberg (Elbe), 07.11.2012
Sachbearbeitung:	Frau Martin , FD Schulen, Jugend, Freizeit

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	TOP
Ausschuss für Tourismus, Wirtschaftsförderung, Umweltschutz sowie Jugend, Soziales und Kultur des Rates der Stadt Hitzacker (Elbe)	23.10.2012	Vorberatung	
Verwaltungsausschuss der Stadt Hitzacker (Elbe)	10.12.2012	Entscheidung	

Förderung der Veranstaltung "Yeah! Yeah! Yeah!"

Beschlussvorschlag:

Für die Veranstaltung „Yeah! Yeah! Yeah! Jugend für Demokratie und Toleranz“ wird ein Zuschuss zur möglichen Kostendeckung von bis zu 600,- Euro bereitgestellt.

Sachverhalt:

Frau Martin verteilt an die Anwesenden das mehrseitige, derzeitig aktuelle Konzept der Veranstaltungsreihe „Yeah! Yeah! Yeah! Jugend für Demokratie und Toleranz“ und erläutert, dass die im März 2012 begonnene Veranstaltungsreihe am 17. November 2012 ab 13:00 Uhr, mit allen Beteiligten der einzelnen Veranstaltungsböcke, ihren vorläufigen Abschluss findet. Einerseits präsentieren insbesondere Jugendliche erlebnisorientiert die Ergebnisse der einzelnen „Arbeitsblöcke“, wie z.B. der Bergen-Belsen-Fahrt oder einen Film- und Book-Slam, andererseits wollen die Veranstalter/innen zusammen mit Vereinen, Parteien und Schulen rund um die Themen Demokratie und Toleranz informieren und interessieren. Die Finanzierung der Veranstaltung besteht fast ausschließlich aus Spenden und Sponsoring, die Firma nya nordiska hat z.B. zwei riesige Banner, ähnlich denen der Sommerlichen Musiktage gesponsert, die Firma ElbeWerbung sponsert 1.000 Sticker und der Landespräventionsrat übernimmt einen Teil der Kosten des Plakatdruckes.

AV Förster ergänzt, dass bereits die Miete für das VERDO in Höhe von ungefähr 400,- Euro von der Stadt Hitzacker (Elbe) getragen wird. Jedoch ist noch ein Restbetrag von 600,- Euro auf der Kostenstelle vorhanden, welcher einer Veranstaltung in diesem Rahmen ein wenig mehr Sicherheit zur möglichen Kostendeckung gibt.

Ursprünglich sollten die 1.000,- Euro auf zwei Veranstaltungen für Jugendliche verteilt werden, so Frau Steckelberg, da aber die Veranstalter/innen seit März bereits mit der Planung dieser sehr umfangreichen Veranstaltung beschäftigt sind, kam von Seiten der Jugendzentren keine weitere musikalische Jugendveranstaltung.

Nach einer kurzen Diskussion zur Höhe des möglichen Zuschusses gibt der Ausschuss für Tourismus, Wirtschaftsförderung, Umwelt sowie Jugend, Soziales und Kultur folgende

Beschlussempfehlung:

Für die Veranstaltung „Yeah! Yeah! Yeah! Jugend für Demokratie und Toleranz“ wird ein Zuschuss zur möglichen Kostendeckung von bis zu 600,- Euro bereitgestellt.

Finanzielle Auswirkungen bei Beschlussfassung:

- Bis zu 600,- Euro

Anlagen:

Konzept der Veranstaltung „Yeah! Yeah! Yeah! Jugend für Demokratie und Toleranz“